

## 校長通信

# 『意志のあるところに道は開ける』 NO.2

Where there is a will, there is a way.

令和4年9月1日

校長 馬場 智生

皆さんこんにちは。

この夏の仲間の活躍を紹介します。

### ●女子剣道部

**女子剣道部の秋庭佑有さん**は関東大会優秀選手、そしてインターハイ東京都予選の決勝進出の実力から国体東京都代表に選出されました。先鋒・次鋒・中堅・副将・大将の5名の団体戦で、5名中4名は淑徳巣鴨高校の選手でした。団体戦ではチームの中でもトップクラスの選手が**中堅**に置かれます。その中堅に**秋庭さんが抜擢され関東代表戦に出場**しました。残念ながら国体出場は叶いませんでしたが、この悔しさを今後の人生に生かすことで、さらに大きく成長することを期待しています。お疲れ様でした。

### ●水泳部

**関端彩乃さん**が8月15日インターハイ（高知県）において200m個人メドレーに出場しました。残念ながら、決勝には進むことができませんでしたが、関端さんは高校生になって初めての全国大会は東京都・関東大会とは違い、各都道府県のトップクラスの選手が集結した大会で、今まで体験したことのない緊張感に押しつぶされそうで、大きなプレッシャーを感じていたそうです。結果はベストタイムには及びませんでしたが、もし東京都予選時のタイムを出せていれば、決勝に進出することができたことを思うと「とても悔しい！」と話していました。しかし何よりも「初めてこれまでよりも更に高いステージにおいて、自分の力を試す機会を得られることができたのは、自分にとってかけがえのない経験となり、自分も成長できたと感じ、とても嬉しかった」と満面の笑顔で話してくれました。

よく頑張りましたね。

●高校生ボランティア・アワード全国大会に本校の国際ボランティア部が都立科学技術高校と共に出場しました。本校では本当にいろいろなことにチャレンジしていますね。ワクワクします。



### ●BMX フリースタイル「マイナビ Japan Cup」フラットランド第2戦

#### 2-7 川口朔来2連覇達成（女子エリートカテゴリー）

2022年シーズン開幕戦において初優勝して、第2回大会においても見事2連覇を飾りました。現在**全日本チャンピオン**です。今後さらなる高いステージでの活躍を期待しています。

おめでとうございます。